

Finalizan los Miércoles de Teatro en Chiclana

Las representaciones elegidas para poner fin a la XXII muestra Miércoles de Teatro han sido *La felicidad en un 2x2* (Plaza Juzgados, 21.30 horas), *Su desconsolada esposa* (Plaza Mayor, 22.00 horas), *Strawberry* (Plaza de las Bodegas, 23.15 horas) y *Führer*, premio del público Fira de Tarrega 2007 (Gran Plaza, 24.30 horas).

EXPOSICIÓN

La muestra *Cádiz a tinta china*, de Fernando Ollero, podrá ser visitada, hasta el próximo viernes, en la Fundación Joly del Centro Reina Sofía. El horario de visitas es de lunes a sábado, de 9.00 a 21.00 horas y los domingos de 9.00 a 15.00 horas. El acceso a la sala es gratuito.



IV Jornadas de Memoria Histórica de Rota

La charla prevista para el día de hoy correrá a cargo del historiador Sebastián Guzmán, que presentará *Luces y sombras de la Historia de Chipiona. Segunda República, Guerra Civil y represión militar*. El evento tendrá lugar en el palacio Municipal Castillo de Luna de Rota y dará comienzo a las 21.00 horas.

y Monográficos. La atención al público, con tal fin, se hará efectiva durante todo el mes de Septiembre, de Lunes a Viernes, de 18.00 a 21.00 horas.

ROTA

Ludoteca

Casa de la Cultura y Juventud.

✦ Espacio para jóvenes de entre 12 y 17 años abierto de lunes a jueves en horario de 19.00 horas a 23.00 horas y viernes y sábados de 17.00 horas a 2.00 horas. Se encuentra situada en la Casa de la Cultura y la Juventud.

Acuarelas

Castillo de Luna.

✦ Exposición de Antonio Letrán que permanecerá en el Castillo de Luna hasta el próximo 30 de agosto. La muestra puede ser visitada en horario de 10.00 a 14.00 horas y de 17.00 a 22.00 horas.

Exposición

Mercado de abastos.

✦ Pilar Baker muestra su particular visión de Asia en la sala de exposiciones del mercado central de abastos. La obra podrá ser visitada hasta el próximo 30 de agosto en horario de 10.00 a 13.00 horas y, por la tarde, de 20.00 a 23.00 horas.

SANLÚCAR

Risoterapia

Chiringuito El Inesperado.

✦ Bastinazo Producciones continúa su circuito. En esta ocasión Alexis Larios será el encargado de llevar el humor al chiringuito El Inesperado.



La cantante Pepi la de Ignacio en una de sus actuaciones.

Noches flamencas en el barrio de Santa María

La iniciativa arranca hoy a las 22.00 horas en la calle Plocia y se prolonga a jueves y viernes

Nuria Camerino / CÁDIZ

Por segundo año consecutivo, la Asociación de Vecinos del Barrio de Santa María Las Tres Torres y CO.SA.MA (Comerciantes de Santa María) se unen con el fin de dinamizar la vida del barrio gaditano en la época estival.

Para esta ocasión, la organización propone las Noches Flamencas en Santa María, que arrancan esta noche en la calle Plocia con la actuación, a

partir de las 22.00 horas, de Pepi la de Ignacio, Niño de la Leo al toque y el grupo Leo la Terremoto.

Estas Noches flamencas continuarán mañana en la calle Sopranis, con la actuación de Juan Romero, Niño de la Leo, el grupo de Kuki Santiago y el cante de Paco Reyes y Raúl Galvéz.

El fin de fiestas tendrá lugar el viernes, en la Plaza de la Merced, con la participación de Antonio Olmo, el Niño de la Leo, el grupo de Lidia Cabello y el cante de Pilar Villar, Mai Fernández y Samara Montañez.

José María Caro, gerente de la organización de comerciantes, afirma que "la participación por

parte del público el año pasado fue muy buena, pero este año esperamos superarla".

Es tal la acogida que estas Noches flamencas tuvieron en la edición anterior que el fin de fiesta lo pusieron los propios asistentes. "Personas que estaban entre el público se subieron al escenario y demostraron el arte que hay aquí. Fue muy bonito", asegura Caro.

Dentro de esta iniciativa, el viernes, a partir de las 19.00 horas, los más pequeños podrán disfrutar de unos castillos incharflés en la Plaza de la Merced. Las invitaciones se podrán recoger mañana y el viernes en cualquier comercio del barrio de Santa María.

Biblioplaya

Playa de la Calzada.

✦ Hasta el 31 de agosto estará instalada la biblioplaya que ofrece gratuitamente la consulta de prensa diaria, revistas semanales, además de una gran variedad de libros para todos las edades seleccionados de los fondos bibliográficos de la red bibliotecaria. El servicio de préstamo a domicilio será de 15 días con posibilidad de renovación. El horario es de 11.30 horas a 19.30 horas de lunes a viernes. Los sábados, domingos y festivos, será de 12.00 a 19.00 horas.

ALCALÁ

Feria

Recinto ferial.

✦ Desde hoy y hasta el 30 de agosto podrá disfrutarse en la localidad de la Feria de agosto.

VEJER

Visitas teatralizadas

Calles de la localidad.

✦ Los lunes, miércoles y viernes se puede disfrutar, en el caso histórico, de teatralizaciones y animaciones turísticas. El horario es de 20.00 a 22.30 horas.

EXPOSICIÓN

Convento de la Concepción.

✦ Por Narices. *Esencias y Fragancias Naturales* estará abierta hasta el 31 de agosto de lunes a domingos y festivos en horario de 10.00 a 14.00 horas y de 20.00 a 00.00.

CÁDIZ es una ciudad que, a lo largo de los tiempos, se ha devorado a sí misma. Se han perdido muchos edificios pero en la década de 1950 estuvo a punto de perder todo un barrio y ser cortada a cuchillo por su mitad.

Tras la catástrofe de 1847 se redactó el Plan General de Ordenación Urbana de 1950, una idea del comisario de la reconstrucción, general Rodríguez, desarrollado por el director general de Arquitectura Francisco Prieto Moreno y el arquitecto Manuel Muñoz Mo-

Mesa revuelta



FRANCISCO ORGAMBIDES

Derribar el barrio y partir Cádiz en dos

nasterio; así lo cuenta el alcalde Carranza en "La Voz del Sur" del 19 de agosto de 1951.

Para Carranza el urbanismo era el arte de cuidar de la parte de presentación artística de una ciudad, con el más exquisito gusto y la mayor belleza posible del conjunto armónico y estético de su presentación, para el disfrute de propios y extraños.

Para Carranza era acertada previsión del plan de derribar el arrabal de Santa María para construir una nueva zona de edificios higiénicos y sanos, ya que el alcal-

de consideraba al barrio como un núcleo insalubre en el que la mayor parte de sus vecinos vivían en condiciones infrahumanas. Como además estaba en la entrada de la ciudad, tanto por tierra como por mar, pensaba el marqués de Villapadilla que su imagen daba lugar a que casi todos nuestros visitantes formaran un concepto erróneo de lo que es Cádiz en su conjunto.

También estimaba acertada otra disposición del plan: la unión vial entre la plaza de San Juan de Dios y el Parque Genovés, a tra-

vés de la calle Sacramento, lo que acarrearía el ensanche y ampliación de la vía a base de demoliciones.

Por fortuna pasó lo que el propio Carranza avanzaba: que las disponibilidades económicas municipales únicamente dieron lugar a ejecutar las actuaciones previstas entre Puerta de Tierra y la calle Adriano. Imaginar hoy a la ciudad sin su barrio de Santa María y partirla en dos con una avenida sobre el trazado de Sacramento nos parece un mal sueño. Por no decir una pesadilla.

SANLÚCAR

El PA pide la dimisión de dos concejales por el "caos de tráfico" de este verano

Critica la "incapacidad" de los delegados de Tráfico y Seguridad Ciudadana, Pilar González y Víctor Mora, ante este problema

F. Javier Franco / SANLÚCAR

El PA pidió ayer públicamente la dimisión de los concejales de Tráfico y Seguridad Ciudadana, Pilar González y Víctor Mora respectivamente, por su "incapacidad" e "ignorancia" para gestionar sendas delegaciones municipales ante la problemática del "caos circulatorio de este verano".

El portavoz andalucista, Antonio Prats, manifestó que si dichos ediles del PSOE no renuncian a tales cargos, "merecen" ser destituidos por la alcaldesa, Irene García, teniendo en cuenta "lo que viene ocurriendo, especialmente, en los dos últimos meses con motivo de las obras públicas que se están llevando a cabo en la ciudad". Según Prats, las actuaciones proyectadas con cargo a los fondos estatales y autonómicos "deberían haberse suspendido en los meses de julio y agosto, porque hay tiempo más que suficiente para ejecutarlas de acuerdo con los plazos fijados".

Este concejal del PA ha puesto como ejemplos del "caos de tráfico" las molestias que "los conductores tienen que sufrir" en lugares como el entorno del Carril de San Diego, vial que está cortado "desde hace años" por las obras pendientes en un edificio situado en el tramo que une las calles Bolsa y Diego Benítez; una circunstancia

A licitación el futuro carril bici del V Centenario

El Gobierno local informó ayer que el 2 de septiembre acaba el plazo de licitación de la construcción del carril bici proyectado en la Avenida del Quinto Centenario para unir el Paseo Marítimo con la rotonda de La Dehesilla. El Ayuntamiento ha recibido para ello una subvención de 426.000 euros del Programa Ciudad 21, siendo el periodo de ejecución de un año. Este proyecto pendiente de adjudicación está incluido en un "plan estratégico" del Consistorio que, como es sabido, persigue dotar Sanlúcar de "una red de carriles bici de más de 30 kilómetros". Además, de Ciudad 21 prevé recibir 28.500 euros para crear un "parque municipal de bicicletas" y señalizar los carriles.

a la que, según censuró, se ha sumado este verano otras como la ejecución de los trabajos de reforma de Santo Domingo.

De acuerdo con la versión de Prats, en "puntos negros" como la calle San Juan o la Avenida de la Antigua Vía Férrea de Bonanza,

denominada en el callejero oficial avenida Al-Andalus, "el Ayuntamiento debe adoptar medidas" como "la presencia continua de agentes de la Policía Local para regular el tráfico". Sin olvidar que este problema también se ha producido en veranos anteriores, el portavoz andalucista aseveró que "este año la situación es todavía más catastrófica".

Así las cosas, el PA dudó de la utilidad del Consejo Local de Tráfico, pues, en palabras de Prats, "para qué ha servido que se haya reunido tantas veces si las decisiones que toma no se llevan luego a la práctica". Igualmente, comentó que "el estado lamentable de muchas calles" sigue motivando denuncias de vecinos que sufren caídas y otros percances, de manera que el Consistorio "se está viendo obligado a pagarles por los daños". A este respecto, subrayó que en la reunión del pasado mes de julio el Pleno del Ayuntamiento tuvo conocimiento de "más de 30" decretos relacionados con esta clase de casos.

En términos generales, Prats agregó que la problemática local del tráfico, unida a "la suciedad de las calles", está provocando, desde el punto de vista turístico, que "numerosos visitantes que han venido a Sanlúcar este verano hayan tomado la decisión de no volver más".

La OMIC ha atendido unas 700 consultas en el primer semestre

Telecomunicaciones y energía eléctrica han sido las dos áreas de consumo con más quejas

F.J.F. / SANLÚCAR

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) ha atendido más de 700 consultas y ha tramitado 324 expedientes de reclamación en el primer semestre de este año.

Este organismo, radicado junto al Patio de Columnas del Palacio Municipal, ha comunicado que la mayoría de las reclamaciones se refiere al ámbito de las telecomunicaciones (132) y el suministro de energía eléctrica (128). Le siguen el comercio y el negocio textil (44), los electrodomésticos (22), las entidades financieras (21) y los transportes (20). Esta oficina dependiente de la Unidad de Salud y Consumo del Ayuntamiento también ha registrado 14 quejas relacionadas con el sector de servicios, 9 sobre empresas constructoras e inmobiliarias, 7 en materia de seguros, 6 relativas a agencias de viajes, 5 de enseñanza, otras tantas concernientes al suministro de agua, las mismas en cuanto al hospital, y una reclamación acerca de una tienda de animales.

La OMIC recuerda que "atiende en horario de oficinas todo tipo de consultas ciudadanas relativas a la prestación de servicios de organismos públicos y empresas privadas".

CHIPIONA

Comienzan las obras del "corredor verde" hasta Costa Ballena

La Junta invertirá en habilitar esta zona del litoral 772.000 euros en un plazo de 8 meses

F.J.F. / CHIPIONA

Las obras del "corredor verde del litoral" que unirá Chipiona con Costa Ballena a través de las playas de La Laguna y Las Tres Piedras ya han comenzado con un plazo de ejecución de ocho meses y una inversión de 772.000 euros por parte de la Junta de Andalucía, según destacó ayer el Ayuntamiento de la villa.

Este proyecto que llevará a cabo la empresa pública Egmasa tiene como fin "compatibilizar el uso público y turístico de la zona de actuación con la regeneración y protección del ecosistema natural a través de actuaciones que eviten el aumento de su degradación". La mejora de los accesos de las playas y el fomento del tránsito a pie o en bicicleta son algunos de los objetivos concretos.

El Gobierno de Chipiona ha difundido una valoración "muy positiva" del inicio de estos trabajos argumentando que "garantizan una actuación integral en todo el litoral, donde ya se ha intervenido en la regeneración de los corrales de pesca, la conservación del sistema dunar, hábitat del camaleón común, y la ubicación en la misma zona del Centro de Interpretación de la Naturaleza El Camaleón".

Los parados llevan ya diez días de encierro en la Parroquia de la O

Comunican a la alcaldesa que aún hay 129 puestos de trabajo disponibles en las obras públicas

F.J.F. / SANLÚCAR

Los más de 20 trabajadores del sector de la construcción en paro que están encerrados en la Parroquia de Nuestra Señora de la O desde hace diez días reclamaron ayer, nuevamente, un empleo a la alcaldesa, Irene García.

Uno de sus portavoces, José Miguel Robles, explicó que actualmente hay 129 puestos de trabajo disponibles en las últimas obras públicas pendientes de adjudicación con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local y al plan Proteja de la Junta de Andalucía. "La alcaldesa tiene así 129 soluciones para resolver el grave pro-



Los encerrados volvieron ayer a convocar a los medios de comunicación.

blema que están sufriendo los parados que llevamos tantos días encerrados", afirmó antes de apostillar que "si no recibimos una respuesta satisfactoria del Ayuntamiento, estamos dispuestos a organizar acciones más contundentes".

Francisco Amate, también portavoz, aseguró que el encierro seguirá "mientras no haya una solución". Además de lamentar que ni la alcaldesa ni ningún edil gobernante haya visitado hasta ahora a los concentrados, criticó la contratación por "enchufe" del hermano de un concejal del PSOE, cuyo nombre no citó, en las obras de la Avenida de Huelva; así como de un familiar del municipio de Cíes Sanlúcar Juan Marín como funcionario de empleo del Consistorio. Añadió que esta semana dará más datos de "enchufes" del equipo de Gobierno.

Este mediodía recibirán la visita de Diego Cañamero, portavoz nacional del Sindicato Andaluz de Trabajadores (SAT).

ROTA

El aparcamiento del Molino "podría estar terminado" en primavera

El Consistorio también prevé acabar antes el nuevo centro multiusos y la futura plaza

F.J.F. / ROTA

El edil de Urbanismo, Jesús Corrales, manifestó ayer que las obras de construcción de un aparcamiento subterráneo, una plaza y un centro multiusos en la Barriada del Molino, frente al polideportivo municipal Manuel Villalba, "van muy adelantadas", de manera que "se espera que puedan concluir en la primavera de 2010, antes del plazo previsto, fijado para el verano".

Se trata de una inversión del Ayuntamiento cifrada en tres millones de euros.

Deportes

FÚTBOL • Tercera División

Últimos refuerzos en la Villa

El Puerto Real cerró ayer los fichajes de los delanteros Luis Lara y Javi Robledo

Hugo Catalán / PUERTO REAL

Cinco días antes de comenzar la competición, el Puerto Real cerró los fichajes de los delanteros Luis Lara y Javi Robledo. Ambos, ya se pusieron a las órdenes de José Antonio Neva en la sesión preparatoria que los verdiblanco celebraron en el día de ayer en Chipiona, dado que el césped del Sancho Dávila está siendo tratado y hasta el próximo jueves no se podrá disponer de ayer. El caso de Lara, ha sido un jugador que proviene del Xerez B donde militó la pasada campaña y que en las últimas semanas ya se venía ejercitando con el cuadro de la Villa. De hecho el jerezano ya disputó varios encuentros amistosos donde parece haber causado una gran impresión en el técnico chipionero por lo que ha decidido finalmente incorporarlo a su plantel.

Por otro lado, también aterriza en el club verdiblanco el delantero natural de Guadalajara, Javi Robledo, que durante la última campaña defendió los colores del Getafe B en el grupo VII de la Tercera División. Se trata de un jugador de una gran capacidad realizadora que viene avalada por los 17 tantos logrados durante la pasada temporada. El futbolista de 23 años a pesar de su envergadura, destaca por la calidad y por su

resolución en los metros finales. Con ellos, el Puerto Real gana más pegada en el ataque, lo que supondrá una gran competencia para hacer un hueco en el titular. Por otro lado, hay que reseñar que ya se conoce el horario del primer partido liguero en Mairena, que se disputará el próximo domingo a las nueve de la noche.

De cara al mismo, Neva ha diseñado durante la semana unos entrenamientos encaminados a recuperar a los jugadores que se encuentran tocados, debido a la dureza y a la gran carga de trabajo realizado por la plantilla verdiblanca durante la pretemporada. Eso serían los casos de David Narvaez, Calero y Alonso que arrastran molestias, aunque no están todavía descartados para el domingo. Los que si lo están son Dani y Alberto Fernández que deben cumplir un partido de sanción federativa del pasado campeonato, así como Sergio Beato que pasará por el quirófano. Sobre la pretemporada, el entrenador del Puerto Real se mostró satisfecho por la imagen dada sobre el terreno de juego por su equipo en los diferentes encuentros celebrados, en los que destacó "la entrega y el compromiso". Por otro lado, no ocultó que aún queda una labor de acople debido a la gran renovación del plantel realizada.



Luis Lara en un partido del pasado año con el Xerez B.

MANUEL ARANDA



Puesta de largo en el José del Cuvillo del nuevo proyecto del Portuense

El Racing Portuense se presentó en el José del Cuvillo, donde el conjunto que entrena Javier Manzano estuvo arropado por unos 300 espectadores. En la cita comparecieron los demás equipos de la entidad

(juvenil, cadete e infantil) y el presidente, Ignacio Corzo, lanzó el deseo de "ver llenas las gradas". Zafra, secretario técnico, dio las gracias a los dirigentes "por la continuidad del actual nombre del club".

Remates

TERCERA DIVISIÓN

Grave lesión de Álvaro López, pivote del Cádiz B de Ángel Oliv

La suerte le ha dado la espalda definitivamente a los centrocampistas del Cádiz B, ya que después de la grave lesión de Juanito ahora le ha sucedido lo mismo a Álvaro López, que se ha roto el ligamento cruzado de la rodilla. López y Juanito estaban llamados a ser los titulares en esa demarcación del equipo de Oliva, pero el técnico tendrá que probar en el puesto con otros jugadores con clase, pero que cuenta con menos experiencia.

AMISTOSO EN LEBRIJA

El Antoniano vence en un triangular frente al Rota y al Alcalá

El Atlético Antoniano se proclamó campeón del Trofeo de Lebrija, un triangular que también disputaron el Rota y el Alcalá. En el primer encuentro el conjunto rofeño se impuso al equipo alcalaes por 1-0 con gol de Garitano. En el segundo choque, los anfitriones perdieron ante el Alcalá por 0-1. En el partido decisivo, el Rota perdió ante el Antoniano por 1-0. El Trofeo se decidió en la tanda de penaltis, quedándose en casa. / JUAN MACÍAS

VIRGEN DE LAS MONTAÑAS

El Villamartín acaba en segunda posición en su torneo

Villamartín, Arcos y Xerez B afrontaron una nueva edición del Trofeo Virgen de las Montañas que anualmente se celebra en Villamartín. El tres en uno comenzó con el triunfo del Arcos sobre el Xerez B (1-0), con gol de Moi Tenorio. Posteriormente el Xerez B se impuso al equipo anfitrión, que esta campaña entrena Juan Diego Tinoco. En el último partido el Villamartín sorprendió al Arcos (2-1), dejando el título en manos del Xerez B.

II TROFEO LA SALLE PR

El fútbol-11 acapara desde hoy el torneo en el Virgen del Carmen

El II Trofeo CD La Salle de Puerto Real toma fuerza hoy con la celebración de los partidos de fútbol-11, que se celebran en el Virgen del Carmen. En infantiles, hoy se juegan Cádiz B-La Salle PR B (18:30) y Cádiz-La Salle PR (20:30). Mañana, en cadetes: La Salle PR-Balón B (18:30); y en juveniles: La Salle PR-Balón (20:30). Para el viernes: La Salle PR B juvenil-Balón cadete (18:30) y Puerto Real B-Deportes Romero (20:30).

Deportes

VELA

Calero defiende su título

El regatista portuense es el principal favorito tras vencer el año pasado en Cádiz



El regatista portuense Ramón Calero defiende el entorchado conseguido en Cádiz.

Redacción / CÁDIZ

El regatista portuense Ramón Calero Roncero es el principal favorito de la 66 edición del Campeonato de España de Patín a Vela, que se celebra hasta el próximo sábado 29 en aguas del Golfo de Valencia, en la playa del Saler.

Calero, del RCN El Puerto, defiende el entorchado que consiguió hace un año en la playa de la Victoria de Cádiz, más concreta-

mente a la altura del chiringuito La Marea.

El portuense, tres veces campeón nacional de la disciplina, acude a Valencia en un gran estado de forma y con mucha confianza para revalidar su título en una competición en la que estarán todos sus máximos rivales.

En total, se espera la participación de entre 50 y 70 embarcaciones en la playa valenciana a lo largo de los cuatro días de competi-

ción, que navegarán un total de siete pruebas, distribuidos en las categorías Absoluta, Veteranos, Femenino y Segunda Categoría.

La tripulación andaluza la componen siete regatistas en categoría Absoluta. Además de Ramón Calero, participan del RCN El Puerto Luis Alfonso Pérez Nogués, Vicente Climent y Ángel Ruiz. La flota la completan el sevillano Juan Luis Páez, Rafael Ruiz del Vistahermosa- y Paco Fernán-

dez -del CAND Chipiona-. En la Segunda Categoría participará el sevillano Carlos Roldán.

Entre los representantes de la Federación Andaluza de Vela en el Campeonato de España de Patín a Vela, no es solo Calero el único que tiene en su palmarés títulos. Rafael Ruiz consiguió hace unos años un triunfo en el Nacio-

7

PRUEBAS

La playa de El Saler, en aguas del Golfo de Valencia, acogerá las siete regatas del Campeonato de España

nal, además de tener varias copas nacionales junto al regatista portuense. Por su parte, Ángel Ruiz también fue campeón de Europa.

Por lo tanto, la flota gaditana y andaluza parte como una de las principales candidatas a todo en El Saler, desplazando de la cima a las tripulaciones catalanas, que normalmente acaparaban todos los títulos de la especialidad.

La lucha comienza hoy a partir de las 14:30 horas, cuando los barcos zarparán para disputar la prueba inaugural. El parte meteorológico anuncia vientos del Sur con una intensidad media de diez nudos.

El trofeo Rives Puerto Sherry, hoy en El Puerto

El Campeonato de España cierra este fin de semana las regatas en la Bahía de Cádiz

Redacción / CÁDIZ

La cuarta edición del Trofeo Rives Puerto Sherry se disputa desde hoy hasta el domingo en El Puerto y supone el broche a la temporada de alta competición de vela en aguas de la Bahía de Cádiz. Este año, la competición cuenta con el aliciente de haber sido designada por la Federación Española de Vela (FAV) como Campeonato de España de la clase Rating Internacional (RI).

Con la formalización de las inscripciones, las mediciones obligadas del material de competición y la recepción oficial de los regatistas arranca esta edición del Trofeo Rives Puerto Sherry, que congregará en el campo de regatas gaditano a las mejores tripulaciones de la modalidad crucero que compiten bajo el sistema de compensación de tiempos RI. Es el caso del *Sirius V* de la Armada Española, que recientemente se adjudicó la victoria en la Semana Náutica de Melilla o el *Ciudad de Ceuta*, barco que consiguió el primer escalón del podio en la cita homónima portuense y que estará a los mandos de Sergio Llorca en esta ocasión. Junto a estas dos embarcaciones, el *Marathon Dos*, el *Charlies VI*, el malagueño *Ventura del Mar* o el canario *Tenerife*, entre otros, pugnarán por el título a partir de las 14:00 horas de mañana.

Las previsiones meteorológicas permiten adelantar que el viento de levante se aliará con la flota para ofrecer unas buenas condiciones durante las tres jornadas en las que se desarrollará este campeonato. Entre mañana y el sábado el comité tiene previsto llevar a cabo un total de cinco pruebas, número máximo de mangas según figura en el anuncio de regatas, con la celebración al menos de un barlovento/sotavento y pruebas costeras de no más de 25 millas.

El IV Trofeo Rives Puerto Sherry está organizado por las Federaciones Española y Andaluza de Vela y por el Club de Mar Puerto Sherry. Además, cuenta con la colaboración de numerosas entidades y organismos, entre los que destacan la Comisión Naval de Regatas de Cádiz, el Instituto para el Fomento del Deporte de la Diputación provincial y el Ayuntamiento de El Puerto.

En corto

GOLF

Enorme éxito de participación en el Torneo de Costa Ballena

El I Torneo Puma Golf de Costa Ballena, celebrado en este resort turístico, concluyó en su 1ª Categoría de caballeros de 0 a 15,1 con la victoria de Álvaro Gross, mientras que en la 2ª Categoría caballeros de 17 en adelante el triunfador fue Tomas Solís. En la Categoría única de Damas se hizo con la victoria Reyes Astolfi y en la categoría Junior dama, la ganadora fue Claudia Galindo. Los premios espaciales fueron para Ana Diéguez, como Mejor aproch hoyo 6; Luis Allende como Mejor aproch hoyo 12; y Claudia Galindo y Arturo Gross, en el Drive más largo hoyo 12. Por último, el triunfador en la categoría Scratch fue Collin Trevor Nell. En este primer torneo de golf Puma Costa Ballena participaron 120 jugadores y alcanzó el éxito en la participación.

PIRAGÜISMO

LA TRAVESÍA GRATUITA EN KAYAK "ISLA DEL TROCADERO"
Bautismo náutico en kayaks

Lugar: Club Náutico El Trocadero Puerto Real (Punta del Muelle)
Día y Hora: Sábado 29 de Agosto a las 17:00 horas.
Reserva de Plazas: En el propio Club o en el teléfono 956230766

El Club Náutico El Trocadero celebra el próximo sábado la I Travesía en Kayak

El Club Náutico El Trocadero de Puerto Real organiza el próximo sábado la I Travesía en Kayak *Isla del Trocadero*. La prueba, que es gratuita, está destinada a todos los que quieran tener su primer bautismo náutico en un kayak. El evento arrancará en el Club Náutico a las 17:00 horas, donde los participantes recibirán una nociones básicas sobre el manejo de la embarcación, para después iniciar la travesía de ida y vuelta hasta el embarcadero. Los interesados deberán inscribirse cuanto antes, ya que las plazas son limitadas.

NATACIÓN

Un griego bate el récord de la travesía a nado del Estrecho

El griego Georgios Charcharis ha establecido un nuevo récord en la travesía a nado del Estrecho de Gibraltar al recorrer la distancia que separa Tarifa del norte de Marruecos en dos horas y 16 minutos. De esta forma, mejora en 19 minutos la marca que tenía el checo David Cech.

VOLEY PLAYA

Gavira y Herrera, terceros en el ranking mundial World Tour

La pareja formada por el sanroqueño Adrián Gavira y Pablo Herrera se ha colocado en la tercera posición del ranking mundial del World Tour. El quinto puesto por la dupla en el abierto de Finlandia y la no participación de Ricardo y Emanuel ha permitido el cambio de posiciones.